

## 「努力」

8組 柴田 七海

櫻丘高校は私の第一志望校ではなかった。高校生になることはとても楽しみだったけれど、受験に失敗したというショックの方が大きかった。だが、今こうして高校生活を振り返ると、失敗ではなかったと思う。3年間楽しい事ばかりではなかったけれど、毎日充実した日々を過ごすことができた。

私が3年間努力したことは勉強だ。入学して初めての定期考査は、高校受験での悔しさをバネに必死に勉強して挑んだ。結果、クラスで1位を取ることができ、とても嬉しかった。各教科の点数も努力した結果が反映され、努力を積み重ねることの大切さを学んだ。3年間で積み重ねた努力は、大学への推薦合格という形で実を結んだ。3年間続けることは容易ではなかったが、諦めずに頑張った自分に自信を持つことができた。高校卒業後も地道に努力を積み重ね、今よりも自信を持った人になりたい。

2年生の夏休みに行った英国語学研修では、多くの経験と学びを得ることができた。研修中は毎日が新しいことの連続で、様々なことに興味・関心を持った。コミュニケーションを取れるようになったり、外部試験でリスニングの点数が研修前より上がったりして語学力の伸びを感じた時はとても嬉しかった。これからも勉強を続け、夢を実現できるように努力したい。

高校生活最後の年はコロナウイルスの影響で、思い描いていた1年にはならなかった。しかし、少しでも学校で勉強したり、友達と話したりすることができてよかった。これからのことは全く想像することができないけれど、3年間で培ってきた力をさらに磨き、どんなことも地道に努力したい。そして、積み重ねた努力が大きな実を結べるようにしたい。